



Nombre de alumnos: DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA

Nombre del profesor: LIC. ANTONIO GALERA

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL

Materia: PSICOLOGIA EVOLUTIVA

Grado: 7°

Grupo: UNICO

Pichucalco, Chiapas a 14 De Noviembre Del 2020.

"EMBARAZO, VIDA PRENATAL, ALUMBRAMIENTO Y APEGO"



EMBARAZO

El embarazo consiste en aproximadamente 40 semanas

Contando desde el primer día de tu último período menstrual

Se agrupan las semanas en tres trimestres

En la especie humana las gestaciones

Suelen ser únicas, aunque pueden producirse embarazos múltiples

VIDA PRENATAL

En la reproducción humana

Participan dos tipos de células sexuales o gametos

Masculino

Femenino

La reproducción comienza cuando una célula espermática

Se fusiona con un óvulo para formar una nueva célula

A la que se denomina cigoto.

ALUMBRAMIENTO

Es el periodo que transcurre entre la salida del feto y la expulsión de la placenta

Tras el nacimiento del bebé

Y la separación de la madre

Mediante el corte del cordón umbilical

Se producen unas contracciones, menos intensas y dolorosas

Que las del periodo de dilatación

APEGO

Es el inicio en la construcción

De los lazos de amor y confianza

Entre la madre y el padre con sus hijos

El apego determinará la personalidad de los hijos

Su forma de relacionarse con los demás

Y con todo lo que le rodea

PROBLEMAS COMUNES EN EL RECIEN NACIDO

DISTENSIÓN ABDOMINAL

Por lo general, las barrigas de la mayoría de los bebés sobresalen, especialmente después de una toma abundante. Sin embargo, entre las tomas, deben sentirse bastante blandas.

Es muy probable que el problema se deba a gases o estreñimiento, pero también podría indicar un problema intestinal más grave.

LESIONES DURANTE EL PARTO

Es posible que los bebés se lesionen durante el parto, especialmente si el trabajo de parto es particularmente largo o dificultoso, o cuando los bebés son muy grandes. Mientras que los recién nacidos se recuperan rápidamente de algunas de estas lesiones, otras persisten durante más tiempo. A menudo, la lesión es una clavícula rota, que se cura rápidamente si el brazo de ese lado se mantiene relativamente inmóvil.

SÍNDROME DEL BEBÉ AZUL

Los bebés pueden tener las manos y los pies levemente azulados, pero es posible que esto no sea un motivo de preocupación. Si sus manos y pies se vuelven un poco azulados a causa del frío, deberían recuperar su color rosado apenas se calientan. Ocasionalmente, la cara, la lengua y los labios pueden volverse un poco azulados cuando el bebé no para de llorar, pero cuando se calma, su color en estas partes del cuerpo debe volver a la normalidad rápidamente.